
 

 

  

 
 

 
 

 

 

                                                      CONSIGLIO VIII MUNICIPALITA’ 
 

 

PROCESSO   VERBALE   DELLA SEDUTA CONSILIARE IN VIDEOCONFERNZA   DEL GIORNO  
06.07.21 

L’anno  2021  addì 06 del mese di  luglio  , convocato alle ore 8,00 , inizio ore  9.00 nella sala del 

Consiglio dell’VIII Municipalità, sito in P,zza Tafuri , previo regolare avviso di convocazione, 

notificato ai Sigg. Consiglieri , e deposito degli atti, si è riunito il Consiglio della Municipalità 8, per la 

trattazione dei seguenti argomenti iscritti all’o.d.g.  debitamente affisso all’Albo Pretorio: 

 

PROBLEMATICA PRELIEVO RIFIUTI E SPAZZAMENTO    

 Presiede  il  Presidente  della Municipalità A.Paipais 

  Segretario D.ssa M.R.Fedele 

 

Presidente : dichiara aperta la seduta ed invita il Segretario a procedere all’appello nominale per la 

verifica del numero legale dei presenti. 

 

 1°  Appello ore  9.00 

 
Cognome Nome P/A  Cognome Nome P/A      

ACCIAVATTI LUCIO A  ESPOSITO SALVATORE P 

 ANDREOZZI DOMENICO     P  FRONCILLO RITA P 

 ARIOSTO  GIORGIO     P  GRASSO ANTONIO A 

 BOTTONE SALVATORE       P  IORIO FRANCESCO A 

 CAPUANO MIRKO     A  PALUMBO ROSARIO P 

 CEOLINI ANDREA     A  PASSARO SALVATORE P 

 CESTARI LUIGI A  PERROTTA ARSENIO P 

 DE MARTINO ANNA A  POLVERINO VINCENZO P 

 DE MARTINO ROBERTA P  RIZZO PASQUALE A 

 DE VITO AMLETO A  RUGGIERO FRANCESCO A 

DI CLEMENTE VINCENZO P  SECONDULFO CARMELA A 

DI GIACOMO SALVATORE A  SEPE GENNARO P 

DI GUIDA PASQUALE P  SILVESTRO ALMERICO A 

DI PIETRO  CLAUDIO A  SOMMA GIUSEPPE P 

ESPOSITO CIRO A  TAMMARO GIOVANNI P 

  

     

 Presidente : Presenti  n^    17   Consiglieri, la seduta  è valida.  

 

 

Nomina scrutatori:  FRONCILLO – POLVERINO - BOTTONE 

 

 

E' presente il Vice Presidente Passaro  l'Assessore  Avallone, Di Prisco ,Marasca 

 

Sono presenti perché invitati i Rappresentanti Asia Dott.ssa Cusano ed Ispettore Corbi 



 

 

  

 

Il Presidente  introduce l’odg:-Problematica rifiuti-  programmato in sede di riunione 

dei Capigruppo  a causa della forte  presenza di rifiuti sul territorio della Municipalità 

ed invita il Presidente della 5 Commissione ad intervenire in merito. 

 

Fuori Odg. interviene il Consigliere Perrotta riguardo i lavori a Via Orsolone a S.Croce. 

Ritiene che  prima di iniziare i lavori  bisogna istituire la segnaletica senso alternato con 

un semaforo in quanto strada di accesso alla zona ospedaliera, e quindi di primaria 

importanza per i cittadini.  

 

Il Cons. Ruggiero chiede  chiarimenti in merito e un veloce intervento creando una 

viabilità alternativa risolvendo in modo efficace la problematica  . 

 

Interviene  il Presidente della 5^ Commissione in merito all’odg e chiede un maggior 

dialogofuturo con la Partecipata ASIA. Sottolinea che fu fatta una riunione di 

Commissione a cui partecipò la Dott.ssa Cusano che prese degli impegni in merito alla 

richieste fatte ma  che non hanno avuto risposte. Apprezza e ringrazia l’ispettore Corbi 

per la sua continua disponibilità che ha fornito nel tempo, ma considera anche che non 

può da solo risolvere tutti i problemi. 

 

Interviene la Dott.ssa Cusano che afferma che la situazione è diventata insostenibile, 

vuole collaborare, ma chiede di confrontarsi solo con 2 o 3 referenti. 

Anche l’Ispettore Corbi chiarisce che la situazione è difficile c’è carenza di personale  

servono almeno 250 persone, perché mancano uomini e mezzi. Invita il Presidente a 

chiedere una riunione con l’Amministratore delegato. 

 

ORE 9.30 entra ESPOSITO CIRO 

 

Interviene il Presidente che afferma che si rende conto della situazione critica che 

attraversa l’ASIA ma  si devono  capire anche le esigenze dei Consiglieri che devono 

dare delle risposte ai cittadini, perché la situazione rifiuti sul territorio della 

Municipalità 8 è grave. Chiederà un incontro con l’Amministratore delegato dell’ASIA. 

 

Ore 9,35 entra ACCIAVATTI  

 

Cons. Ciro Esposito ringrazia i rappresentanti Asia ma indica come strada percorribile 

solo una protesta presso la sede di San Giacomo, ovviamente non possibile al momento 

a causa dell’emergenza Covid. Si evidenzia anche una problematica  rifiuti nel  campo 

ROM.  

 

 

 

 

ORE 9.40 entra DE VITO 

 



 

 

  

Il Cons Ruggiero come rappresentante del popolo sottolinea che ci sono diversi 

problemi da risolvere e dare riposte ai cittadini. C’è una responsabilità da  parte 

dell’ASIA, e chiede risposte da dare ai cittadini per queste criticità. 

 

  

ORE 9.45  ESCE BOTTONE 

 

Sostiene  che l’Asia  dovrebbe ammettere la sua situazione critica e chiedere 

collaborazione e trovare assieme una soluzione 

 

Ore 9.50 ESCE ANDREOZZI 

 

Il Presidente comunica all’Assemblea che venerdì  Via Orsolone a S.Croce aprirà al 

traffico. Il Presidente ricorda che da un precedente incontro con il dr. Mascolo si 

affrontò la questione del personale e che  l’Assessore Del Giudice si impegno’ di 

aumentare il personale e  iniziare la raccolta differenziata  sul territorio di Piscinola 

Marianella, promesse rimaste inesaudite.  

 

Ore 10.00 entra Capuano ed esce Esposito Ciro 

 

Interviene la Dott.ssa Cusano che sottolinea la mancanza di personale, dovuta sia al 

pensionamento di circa 20 unità , sia perché parte del personale è stato dichiarato 

inidoneo alle specifiche mansioni e ricollocato in qualità di sorveglianti nei parchi. 

 

Cons. Sepe ritiene che la problematica deve essere dirottata ad altri tavoli istituzionali 

per competenza. Chiede poi se è presente un programma di spazzamento e diserbo. 

 

D.ssa Cusano, sottolinea che per il diserbo è indietro di tre settimane perché la gara con 

la ditta privata non è partita  

 

Ore 10,15 entra Silvestro esce Di Guida 

 

Cons. Di Clemente esprime solidarietà all’Ispettore Corbi  di fronte alla carenza di 

personale, e chiede di programmare un  incontro  con l’Ammaestratore Delegato della 

Partecipata.  

 

Cons. Roberta De Martino sottolinea che già nell’ultima Commissione i rappresentanti 

Asia erano presenti e fu preparata una nota in cui  si chiedeva la calendarizzazione degli 

interventi. 

 

Dott.ssa Cusano sottolinea che senza personale non è possibile programmare gli 

interventi. Precisa che ha a disposizione un numero ridottissimo di personale che non 

accetta di fare straordinario, e che inoltre ha dovuto mettere in ferie  d’ufficio come 

stabilito dalla Direzione. 

 



 

 

  

Cons. Acciavatti evidenzia  il grave problema dei rifiuti, auspica per una  Conferenza 

dei servizi  perché in caso di forti criticità è necessario mettere in atto meccanismi di 

emergenza, mettendo insieme più servizi. 
 

 

Cons. Tammaro afferma che è necessario mettere delle telecamere e multare gli incivili 

che gettano rifiuti in modo indifferenziato, 

 

Cons. Capuano  ricorda che gli interventi devono essere programmati dalla Asia e non 

gestiti su chiamata, come spesso accade.  

 

Cons. Palumbo è d’accordo con il Cons. Capuano , per lui la soluzione porta il nome di 

decentramento , Invita tutti a fare una battaglia per l’attuazione del Decentramento, 

 

Il Consigliere Perrotta chiede  l’intervento della spazzatrice almeno una volta al mese 

sulle strade prive di marciapiede come ad esempio Via Gaetano Salvatore , Via 

Comunale Margherita  

 

Esaurita la discussione  il Presidente chiude la riunione alle ore 13.00 

 
-  

IL DIRETTORE                     Il PRESIDENTE  

D.SSA M.R. FEDELE                                                                  APOSTOLOS PAIPAIS 
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